

Caterine Ibargüen y Yulimar Rojas disputarán el oro en la final de triple salto



Londres, 7 ago (RHC La colombiana Caterine Ibargüen y la venezolana Yulimar Rojas protagonizarán hoy la competencia del triple salto para damas del Mundial de atletismo de Londres-2017.

Ibargüen, campeona olímpica en Río de Janeiro-2016, persigue su tercera corona al hilo en citas del orbe, una empresa compleja en extremo si tenemos en cuenta el nivel mostrado por Rojas, subtitular en la urbe carioca y dueña del mejor registro de esta temporada, con 14.96 metros.

Los pronósticos están totalmente parejos en esa disputa, siempre sin olvidar al resto de las concursantes, en especial a la kazaja Olga Rypakova, quien registró el salto más largo de las preliminares (14.57), además de ser tercera en Río-2016 y monarca olímpica en Londres-2012, en el mismo estadio que ahora se compete.

El Campeonato Mundial de atletismo de Londres, en el cual se inscribieron más de dos mil deportistas de 205 países, se extenderá hasta el próximo día 13 en el estadio Olímpico Reina Isabel.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137502-caterine-ibarguen-y-yulimar-rojas-disputaran-el-oro-en-la-final-de-triple-salto>



Radio Habana Cuba